

Handball-Mädchenmannschaft des ETG Bad Wildbad erfolgreich

Am 4.12.2019 fand die Endrunde und das Kreisfinale im Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia-Handball“ in Baden-Baden-Sandweier statt.

Trotz frühem Aufstehen und langer Anreise waren die von Frauke Huzenlaub und Matthias Maurer betreuten Mädchen von Anfang an hellwach und konnten die Gruppenphase mit zwei klaren Siegen als Erster abschließen.

Im Halbfinale gegen das Richard-Wagner-Gymnasium aus Baden-Baden folgte ein souveräner 11:4 Erfolg und somit die Qualifikation fürs Finale.

Hier wartete mit dem Markgraf-Ludwig-Gymnasium ein starker Gegner, der an diesem Tag ein wenig besser war und verdientermaßen mit 15:10 gewann. Für das ETG stand aber ein sehr guter zweiter Platz fest, der fürs kommende Jahr hoffen lässt.

